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Canovelles y Bellavista satisfechos por la temporada realizada

EI Esport Club acaba quinto,
alejado del ascenso

XAVI GIMENEZ

D ebera esperar a la proxima
temporada el Esport Club Gra
nollers para luchar por el as

censo de categoria. La Liga en

la Regional Preferente ha fina
lizado y es hora de hacer balance de
una campafia que en lineas genera
les ha ido bien a los equipos vallesa
nos. EI conjunto dingido por LIuis
Bach partia como uno de los favori

tos, ha estado todo el tiempo en la
zona alta, pero no ha logrado la re

gularidad suficiente para dar un paso
adelante y consolidarse entre los dos

primeros para asf poder optar a la
Primera Catalana. Finalmente, ha si
do quinto con un balance de 17 vic
torias, 7 empates y 10 derrotas, 57

goles a favor y 40 en contra. En el
ultimo partido disputado empato en

el campo de L'Bscala a un gol, igua
lando un tanto inicial de los locales

que han sido uno de los descendi
dos.

Por su parte, en la Unio Esportiva
Canovelles estan muy contentos con

la campafia realizada y tienen moti
vos sobrados para ello. Hasta las tres

cuartas partes del campeonato el ni
vel fue alto, incluso se llego a sonar
con la segunda plaza, pero finalmen
te se bajo hasta una meritoria septi
ma posicion a falta de un partido par
disputar. Los de Jnglada y Parralo
10 han dado todo. con una aficion
que ha estado impresionante, por 10
que hay que felicitarles.

Precisamente, el domingo 8 de ju
nio se cierra la campafia con mas ac

tos de celebradon del 50 aniversario
de la entidad. A las 17'30h se dispu
tara un interesante partido entre los
veteranos y el equipo ideal escogido

Xavier Solanas

Los equipos de la comarca ya trabajan pensando en la temporada
que viene antes de irse de vacaciones.

par los aficionados a traves de vota

ciones, formado par futbolistas caris

maticos de la entidad. Posteriormen
te, se enfrentaran los primeros equi
pos de la Unio Esportiva y el Europa.

En cuanto al partido de liga frente
al Taradell suspendido por la lluvia
se disputa este sabado a las 18'30
horas. De puntuar, los vallesanos su

birian hasta la sexta plaza.

ESPINOSA NO SIGUE
EN BELLAVISTA

En el Bellavista-Milan han sufrido
hasta el final pero ha valida la pena
ya que continuara una temporada
mas en la Preferente. Los vallesanos,
con una gran reacdon en las tiltimas
jornadas, han logrado levantar una

situadon muy critica que les acerco
peligrosamente al descenso si bien
tres triunfos seguidos ante Grano

llers, Canovelles y Parets les dieron
vida. Segun Quico Espinosa: "en

estos momentos ocupamos la decimopti
mera posici6n a la espera de 10 que haga
el Palau en el partido pendiente, pero de
todas formas puedo decir que estamos

muy contenios, hemos salvado la catego
ria que era 10 mas importante. Cuando

faltaban siete jornadas estdbamos toea

dos, bastante abajo y el trabajo y esfuerzo
de la plantilla ha dado sus frutos, se ha
visto recompensado con la permanencia
por 10 que la valoraci6n es positiva ".

Casi con toda seguridad Espinosa
no seguira en el Club ya que el nue

vo presidente ya habia previsto otro

tecnico y Quico prefiere seguir en

trenando mas que ocupar otro car

go. De todas maneras, queda tiempo
para la reflexion e iniciar el nuevo

proyecto.
En cuanto a la Ultima jomada, el

Bellavista no pudo evitar perder con

el Olesa par 0 a 1. Los visitantes de
mostraron por que son los mejares
del grupo y campeones.

EI equipo que pear ha finalizado

FLASH DEPORTES
--.

EI infantil del Vallesa de Ritmica, tercero de Catalunya. EI equipo de Cardedeu logro el bronce
en la Fina! Nadona! de Gimnastica Ritrnica celebrada en Girona el pasado fin de semana. EI conjunto
alevin, por su parte, solo pudo ser dedmo aunque es un resultado satisfactorio teniendo en cuenta que
cuatro de sus cinco componentes son debutantes.

· EI C.A. Montornes asciende a segunda catalana. EI club vallesano vendo claramente en las dos

jomadas por el ascenso gracias a victorias como las de Ivan Zarco (ganador de los 800 m. y el 5.000),
Jordi Subira (vencedor en marcha) 0 subcampeonatos como los logrados por Aguilar, Picazos,
Basanta 0 Limia. EI Mollet fue tercero en las fases y no ascended..

· Buena actuacion de los alevines individuales del CNG. Tres nadadores de la entidad granolle
rense destacaron en la Copa Cata!ana Alevin celebrada en la pisdna Sant Jordi el pasado fin de semana.

Eric Barbosa batio records en los 100 Y los 200 libres, Marta Saez, rnejoro sus rnarcas en 200 y 400
libres y Palmira Chaparro se ludo en los 100 libres colocandose en segundo lugar del ranquing cata

Ian de su edad.

· Gladys Pujol, bronze en la Ultima fase de la Tecniflcaclon. La girnnasta infantil del CNG fue
bronze en la tercera fase de Tecnificacio. celebrada en Terrasa. Sara Montore, de la rnisma entidad, ven

do en barra de equilibrios rnientras Paula Mock, fue septima en a!evines. Por otra parte, cuatro gim
nastas del CNG partidparan en el Campeonato de Espana de Base de Gijon este fin de semana.
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EC Granollers a

Escala: Eric, Linares, Miguel,
Pipo, Enzo, Pablo, Rambar,
Tijeras, Nemo (Meza), Olano

(Chimo) y Agustin (Sebas).

Granollers: Carles, Alegre,
Carlos, Vasco, Pito (Arnau),
Cuadros (Gavilan). Didac,
Oscar, Canario (Alex), Perez
(Valentin) y Fabrega.

Goles: 1-0, minuto 83, Sebas.
1-1, minuto 84, Valentin

Clasificaci6n: EI Esport Club
finaliza la liga quinto, el
Canovelles, sexto. el
Bellavista - Mil

es el Parets, que empezo con una

fuerza tremenda, pero que se fue
deshinchando hasta entrar en un

bache que Ie llevo a la zona peligrosa
de la dasificadon, Aunque no ocupa
plaza de descenso directo. las com

pensaciones pueden llevarle a Pri
mera Regional. A pesar de ello. los
vallesanos han luchado hasta la Ulti
ma jornada como demuestra la vic
toria lograda en Vilassar (0-1).

CAMBIOS EN LA CANTERA
DEL ESPORT CLUB

Pep Barbany trabaja intensa
mente desde hace semanas en el
nuevo proyecto del futbol base del

Esport Club Granollers. De cara a la

proxima temporada habra cambios,
aunque no tan espectaculares como

se ha comentado en los-ultimos mas.
Para empezar se elimina la figura de
los coardinadares y los tecnicos de
cada equipo tendran conexion direc
ta con Pep Barbany, menos la es

cuela y los mas pequefios que man

tienen el coordinadar. En cuanto al
mimero de equipos. descenderan

respecto el afio pasado, pero no mas
de 5, de momenta son 2 alevines.I
benjamin y 1 infantil. Segun Bar

bany: "en los ultimos aiios se realizo
una fuerte apuesta por el tema social y la
intenci6n actual es recuperar nivel depor
tivo, tenemos que volver a ser una refe
rencia en la comarca y fuera de ella, ga
nar en calidad. Uno de los aspectos a me

jorar es recuperar las buenas relaciones
con los equipos vecinos y ser rigurosos a

la hora de incorporar futboiistas. hay
que valorar el hecho de vestir esta cami
seta. Afronto este reto con mucha ilusion,
es volver a casa, trabajaremos para 10-

grar los objetivos de una cantera que tie
ne que volver a serpuntera ".

Pep Barbany juga una tempora
da en el Esport Club y posteriormen
te entreno a un cadete y un juvenil.
Hasta hace poco estaba dirigiendo al

juvenil del Mataro donde ha milita
do durante cinco temporadas.
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